

Konformitätserklärung RoHS

Hiermit bestätigt die Xometry Europe GmbH, dass entsprechend dem Wissensstand bei Ausfertigung dieser Erklärung alle von der Xometry Europe GmbH verkauften Produkte der Richtlinie 2011/65/EU sowie den Vorschriften, die jeweils aufgrund der zum Zeitpunkt der Ausfertigung dieser Erklärung erlassenen delegierten Richtlinien gelten ("RoHS-Richtlinien"), entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS-Richtlinien für alle 10 nachfolgend benannten Materialien:

- Blei (Pb) 0,1%
- Cadmium (Cd) 0,01%
- Polybromierte Biphenyle (PBB) 0,1%
- Polybromierte Diphenylether (PBDE) 0,1%
- Sechswertiges Chrom 0,1%
- Quecksilber (Hg) 0,1%
- Butylbenzylphthalat (BBP) 0,1%
- Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) 0,1%
- Dibutylphthalat (DBP) 0,1%
- Diisobutylphthalat (DIBP) 0,1%

Ausnahmen ergeben sich, soweit einschlägig, aus Anhang III und IV der RoHS-Richtlinien.

Declaration of Conformity RoHS

Xometry Europe GmbH hereby confirms that, to the best of its knowledge at the date of issue of this declaration, all products sold by Xometry Europe GmbH comply with Directive 2011/65/EU and the regulations applicable under the delegated directives issued at the time of issue of this declaration ("RoHS Directives"). These products comply with the current requirements of the RoHS Directives for all 10 materials listed below:

- Lead (Pb) 0.1%
- Cadmium (Cd) 0.01%
- Polybrominated biphenyls (PBB) 0.1%
- Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) 0.1%
- Hexavalent chromium 0.1%
- Mercury (Hg) 0.1%
- Butyl benzyl phthalate (BBP) 0.1%
- Di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) 0.1%
- Dibutyl phthalate (DBP) 0.1%
- Diisobutyl phthalate (DIBP) 0.1%

Where relevant, exceptions result from Annex III and IV of the RoHS Directives.

Hohenbrunn, 16.01.2023

Dmitry Kafidov
Managing director